



## UP TO DATE

Up to date präsentiert sich als Charakterpferd der besonderen Güte. Dieser Sohn des Uriko macht es dem Reiter mit seinen vier Jahren durch seine beeindruckende Rittigkeit stets leicht. Am Sprung zeigt er sich mit guter Technik und Vermögen. Seine Mutter ist die Halbschwester von Chelsea v. Cassaro, die im Jahr 2017 doppelnull in der ersten Wertung der Deutschen Meisterschaften unter Philip Makowei war. Auch ihr Halbbruder Contador v. Contender kann zahlreiche Platzierungen in der schweren Klasse nachweisen. Aus dem Stamm 18A2 entspringen viele Sportpferde, wie zum Beispiel Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylan (Markus Brinkmann) oder Catwalk (Robert Whitaker).

*Up to date has a flawless character. The impressive rideability of this four-year-old Uriko offspring makes things easy for the rider, even more so as he jumps with good technique and ability. His dam is a half sister to Chelsea by Cassaro; she performed two clear rounds in the first competition at the 2017 German Championships under Philip Makowei. Her half brother, Contador by Contender has numerous S level placings, as well. Many sport horses, like for example Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylan (Markus Brinkmann) or Catwalk (Robert Whitaker) have come from stem 18A2.*

**Stamm / female line:** 18a2 · **Gekörte Hengste / licensed stallions:** Linaro, Columbus, Lasandos · **Internationale Springpferde / FEI show jumpers:** Calle Cool (Nisse Lüneburg), Pikeur Dylan (Markus Brinkmann), Catwalk (Robert Whitaker)

### Züchter und Eigentümer:

Geb.: 18.04.2014  
Farbe: DkBraun

Behrmann Hans-Hinrich  
DE421000075514  
Größe: L

22589 Hamburg-Suelldorf  
Wallach

# 132

Uriko WPN NLD003200707442	Untouchable WPN	Hors la Loi 2 SF	PapillonRouge SF Ariane du Plessis II SF
		Promesse WPN	Heartbreaker WPN Chablis
Wizzard WPN		Lavito	Lavaletto Gala II H
		L.Coradin	Corrado I Prinzessin H
My Lara ZB1 DE321210301497	Linaro	Landgraf I	Ladykiller xx Warthburg H
		Tamara H	Calypso II First Lady HSP
Stamm 18A2	Hillary I H	Carthago	Capitol I Perra H
		Ute H	Ladalco Nalwine H